

Thème 10 : la dernière fois que Dieu m'a fait signe, c'était quand ?

Consistoire 26 novembre 2015 – groupe 1

Réponses:

- ✚ Dieu me fait signe tout le temps
- ✚ Différentes manières d'entendre la voix de Dieu
- ✚ Il se manifeste pendant les baptêmes, les communions, pendant des visites à des personnes malades
- ✚ Il faut se rendre disponible pour percevoir ses signes
- ✚ Parfois on ne se rend compte qu'après-coup que Dieu nous a fait signe
- ✚ Dieu nous fait signe à travers notre prochain
- ✚ Comment reconnaître la voix de son Père? Est-ce le démon ou la voix de Dieu?
- ✚ Dieu peut aussi être perçu comme une idole qui caresse notre égo
- ✚ On peut le percevoir à travers les émissions religieuses
- ✚ Ce n'est pas toujours quand on s'y attend que le Seigneur nous parle

Questions:

- Pourquoi les médias confondent-ils «spiritualité» et «religion»?
- Pourquoi est-ce qu'on se met un filtre?
- Pourquoi on s'est fait voler la capacité à parler de notre foi?
- Quand est-ce que nous nous sentons appelés?
- Peut-on être pris par surprise?
- Pourquoi est-ce que cela arrive quand on s'y attend le moins?

Thèse

Nous sommes tous un signe pour quelqu'un. Le Seigneur est présent et nous parle à travers des modalités différentes. Mais nous devons rester éveillés pour ne pas prendre nos désirs pour la Parole de Dieu.